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МЕЧТЫ

  сбываются

Первокурсница 
экономического фа-
культета Ксения 
Маслова  –  увлечен-
ный человек. Учебу 
она совмещает с за-
нятиями аэробикой 
и баскетболом, от 
чего получает мно-
го позитивных  эмо-
ций. Друзья счита-
ют девушку верным 
другом и, конечно, 
красавицей, по пра-
ву носящей титул 
«Мисс Академия». 

П р о д о л ж е н и е 
темы на стр. 7

Фото Е. Князевой

Один из этапов конкурса 
студенческих групп в нынеш-
нем году предполагает за-
щиту и реализацию проектов, 
направленных на решение 
той или иной социально-
значимой проблемы. Одним 
из этих проектов и стало от-
крытие летнего кафе, которое 
работало три дня по вечерам 
на площадке напротив Моло-
дежного клуба «Фобос». 

14 мая в 18 часов, после 
дождя, чуть было не испортив-
шего праздник, состоялось 

Суши и роллы – для студентов

торжественное открытие ка-
фе – как и полагается в таких 
случаях, с приветственными 
речами, культурной програм-
мой и красной лентой, кото-
рую перерезали проректор 
по молодежному развитию 
А.Н. Еремеев и директор сто-
ловой В.А. Евстигнеев, без 
поддержки которого затея 
вряд ли осуществилась бы. 
Символично, что А.Н. Ереме-
ев, В.А. Евстигнеев и пред-
седатель профкома студен-
тов И.Ф. Рахимов пожелали 

развития этой замечатель-
ной инициативе! По старому 
обычаю, чтобы предприятие 
продолжило свою работу, 
его организаторы выложили 
дорожку из монет, по которой 
первые посетители кафе с 
удовольствием прошлись. 

Авторы проекта позабо-
тились не только о «хлебе на-
сущном», но и о зрелищах. В 
дни работы «Городка» перед 
его посетителями выступили 
участницы секции аэробики, 
вокалистки академии – сту-
дентки Ирина Галушко, Инна 
Арушанян, София Шакирова, 
Полина Болотова. Когда Инна 
пела песню «На теплоходе 
музыка играет», возникло 
ощущение, что мы все, кто 
находился в этом кафе, дей-
ствительно плывем на тепло-
ходе: играет спокойная музы-
ка, плещутся волны, освежает 
приятный ветерок …

15 мая в «Городке» был 
объявлен днем суши и рол-
лов. Морепродукты привез-

ли по заказу, сделанному 
накануне. В этот день кафе 
посетили особенно дорогие 
гости – воспитанники Кресто-
вогородищенского интерната 
«Алый парус». Их угостили 
котлетами, жареной курицей 
с картофельным пюре (все 
это студенты сами пригото-
вили в общежитии). На де-
серт подали чай с выпечкой, 
сок, мороженое. «Все было 
очень вкусно», – поблагода-
рили дети. Радостные улыбки 
не сходили с их лиц, когда 
они получили еще и подарки 
от устроителей кафе – цветы 
из воздушных шариков. 16 
мая в «Городке» была «Ретро-
вечеринка». Играла музыка 
90-х, напоминавшая студен-
там их детство... 

«Идея замечательная, ор-
ганизаторы – просто молод-
цы! Спасибо!» – подобные 
отклики оставили в Книге от-
зывов и предложений первого 
в истории вуза летнего кафе 
студенты академии. «Очень 

4 группа 4 курса экономического факультета организовала для студентов и сотрудников вуза 
летнее кафе «Городок». 

удобное кафе. Есть, где про-
вести время, чтобы не сидеть 
в посадке. Можно добавить 
в меню шашлык. Вежливое 
обслуживание, красивые де-
вушки. Все хорошо», – вы-
сказался водитель автобуса 
112-го маршрута.

«Говорят, если во что-то 
очень верить, то оно обяза-
тельно сбудется. Так и есть. 
О студенческом кафе грезили 
студенты нашего городка и 
в 70-е, и в 80-е, и в 90-е. Я 
считаю, что 14 мая 2012 года 
сбылась мечта всех студен-
тов нашего учебного заведе-
ния. И сбылась она благодаря 
стараниям студентов 4 груп-
пы 4 курса экономического 
факультета, которые вопре-
ки всем трудностям сумели 
успешно реализовать такой 
трудный, но очень необхо-
димый проект. И это во вре-
мя сессии! Такое возможно 
только в дружном сплоченном 
коллективе. Студенты этой 
группы трудолюбивы, ответ-

ственны и талантливы. На-
чиная со второго курса, они 
активно участвуют в интерак-
тивных занятиях, на которых 
творят чудеса: показывают 
замечательные презентации 
и ставят мини-спектакли по 
профессиональной темати-
ке. Проект «Городок» – это 
очередная наша совместная 
работа. Мы вместе разрабо-
тали сценарий проведения 
этого мероприятия, а все 
остальное – самостоятель-
ное творчество студентов, 
которые подарили нам три 
замечательных дня отдыха 
в студенческом кафе. Мне 
очень хочется, чтобы осу-
ществилась мечта и самой 
группы – стать лучшей в ака-
демии!» – очень поддержала 
ребят на всех этапах проекта 
ассистент кафедры стати-
стики и организации пред-
приятий АПК Н.И. Ионова.

 
М. Албуткина. 

Фото Е. Князевой

Суши и роллы – для студентов

Легкоатлетическая эста-
фета на призы газеты «Вести 
академии» в этом году стала 
такой же яркой и запомина-
ющейся, как и все предыду-
щие. Слегка моросящий пе-
ред ее началом дождь 22 мая 
не смог затушить спортив-
ный пыл и азарт легкоатле-
тов. 54-я по счету эстафета 
была посвящена XXVII Все-
мирной летней Универсиа-
де, которая пройдёт в Каза-
ни в 2013 году. Торжествен-
ное открытие спортивного 
праздника началось с под-
нятия флага РФ капитанами 
команд – победительниц 
прошлогодней эстафеты сту-
дентом экономфака Мара-
том Махмутовым и учащейся 
Октябрьского сельского ли-
цея Лилией Хузиахметовой.

Первый проректор – про-
ректор по науке В.А. Исайчев 
и зав. кафедрой физическо-
го воспитания А.Л. Макаров 
пожелали участникам спор-
тивного праздника удачного 
старта и победного финиша.

Первыми стартовали 5 
команд преподавателей, 
две из которых – с инженер-
ного факультета. В составе 
первой бежали проректор 
по молодежному развитию

А.Н. Еремеев, заведующие 
кафедрами В.И. Курдюмов,
В.Н. Игонин, Л.Г. Татаров. 
Вначале вырвались вперед 
представители ветфака, но 
не смогли удержать лидер-
ства. Биофаковцы пришли к 
финишу первыми. 2-е и 3-е 
призовые места завоевали 
соответственно вторая ко-
манда инжфака и преподава-
тели агрофака. 

Во втором забеге по ака-
демгородку словно ураган 
пронеслись спортсменки эко-
номфака, ветфака, биофака и 
лицея. Чемпионки прошлого 
года – лицеистки – в этом году 
завоевали серебро, уступив 
титул чемпионок соперницам 
с экономфака. Бронза – у сту-
денток ветфака.

В тройку призеров среди 
юношей вошли легкоатлеты 
экономфака, «инженеры» и 
«биотехнологи», занявшие 
соответственно 1-3 места.

На первом призовом эта-
пе финишировали первыми 
аспирант агрофака Алексей 
Воронин, первокурсница эко-
номфака Лилия Багаутдинова 
и студент 4 курса инженерного 
факультета Евгений Цилибин.

М. Богапова

Такие милые сотрудницы – не в каждом кафе!

Конкурс студенческих групп

 
 ВСТРЕЧА

     с ветеранами
ПОБЕДИТЕЛИ 

   конкурсов

ПОИСКОВЫЕ

             отряды

Под эгидой Универсиады – 2013Под эгидой Универсиады – 2013
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К 67-й годовщине Победы

ПРАЗДНИЧНАЯ ДАТАПРАЗДНИЧНАЯ ДАТА

9 мая я поздравила по 
телефону с праздником Вик-
тора Степановича Чекулаева 
– участника Великой Отече-
ственной войны, фронтово-
го разведчика, многие годы 
преподававшего в нашем 
вузе. Он рассказал, что, к со-
жалению, отказался в этом 
году от участия в торжествах, 
проходивших в Ульяновске в 
День Победы: здоровье уже 
не позволяет. Но с удоволь-
ствием принял приглашение 
посетить 3 мая академию.

Встречи с защитниками 
Отечества – давняя традиция 
в Ульяновской государствен-
ной сельскохозяйственной 
академии имени П.А. Столы-
пина. Фотовыставка «Фрон-
товики, наденьте ордена!», 
организованная в читальном 
зале научной библиотеки, – 
словно летопись тех встреч 
с задушевными беседами, 
песнями и танцами, словами 
благодарности в адрес по-
бедителей. Но неумолимое 
время, последствия боевых 
ранений играют свою па-

Долгой вам жизни, ветераны!
губную роль. Из более чем 
100 сотрудников вуза, защи-
щавших Родину в годы Ве-
ликой Отечественной войны 
с оружием в руках, 67-ю го-
довщину Победы вместе с 
нами встретили только двое 
из них – Виктор Степанович 
Чекулаев и участник ожесто-
ченных сражений на Курской 
дуге А.П. Трофимов. Вместе 
с ними в УГСХА 3 мая на тор-
жество, посвященное Дню 
Победы, были приглашены 
Т.П. Зеленова, пережившая 
блокаду Ленинграда, участ-
ник боевых действий во 
Вьетнаме К.Н. Лазарев, вы-
полнявший в 1965-1967 го-
дах интернациональный долг 
в составе отряда спецназа 
морской пехоты, и генерал-
майор ФСБ России, Почет-
ный сотрудник контрраз-
ведки В.М. Шилимов – вы-
пускник УСХИ. Их встретили 
ректор академии А.В. Дозо-
ров, Глава муниципального 
образования «Чердаклин-
ский район» С.Н. Петряков, 

Мой дедушка, Виталий 
Прокопьевич Смирнов, – 
участник Великой Отечествен-
ной войны. Ему всегда было 
очень тяжело рассказывать, 
когда спрашивали про войну: 
что и как там было. Он отве-
чал: «Уж лучше пусть люди не 
ведают, что такое война». Всё, 
что связано с ней, он пытался 
вычеркнуть из своей жизни, 
хотел забыть то страшное 
время. Но, несмотря на это, 
всегда помнил фронтового 
друга, с которым прошел все 
круги фронтового ада.

Однажды он рассказал 
историю, которую я не забу-
ду никогда.

Как-то ночью его друг, 
стоя на посту, не заметил 
группу немцев-диверсантов. 
Хотя все обошлось и его то-
варищи не пострадали, сол-
дата приговорили к расстре-
лу. Перед смертью молодой 
человек попросил разреше-
ния увидеться  в последний 
раз с семьей. Так как прежде 
он был на хорошем счету, 
исполнял свои обязанности 
без нарушений, согласились 
выполнить его последнюю 

На смерть – вместо 
друга 

он и сейчас не обманывает, 
он в пути, просто не успевает 
вернуться вовремя из-за не-
настной погоды. Дедушка не 
жалел о своем поступке. Ему 
уже завязали глаза, а офи-
цер ждал команды привести 
приговор в исполнение, ког-
да появился уставший и из-
мученный товарищ дедушки. 
«Не стреляйте, – кричал он 
и бежал из последних сил. – 
Не стреляйте, я прибыл!». За 
минуту до рокового выстрела 
он прыгнул в сторону деда, 
закрывая его собою.

Командир, увидев эту 
картину, отменил расстрел, 
простив обоих. Именно в 

Били врага. 
Умели дружить и любить

К 200-летию И.А. Гончарова

О представи-
телях поколения,
с доблестью и до-
стоинством пере-
несшего все тяго-
ты военного ли-
холетья, шла речь 
16 мая на кон-
ференции «Нас 
сплотила война», 
организованной 
учебно-научной 
комиссией про-
фкома студентов 
и аспирантов. 
Минутой молча-
ния её участники 
почтили память о 
миллионах погиб-
ших в годы Вели-
кой Отечествен-
ной войны.

Когда на сцену поднял-
ся председатель Совета 
ветеранов УГСХА, участ-
ник битвы на Курской дуге 
А.П. Трофимов, в зале устано-
вилась удивительная тишина. 
Ветеран говорил о простых 
вещах (о фронтовой дружбе 
между представителями раз-
личных национальностей, о 
значимости воинской служ-
бы для каждого мужчины), 
но каждое его слово воспри-
нималось как непреложная 
истина, как авторитетное 
мнение человека, знающего 
подлинную цену и трусости, 
и храбрости, и дружбе. 

Студентка 3 курса эконо-
мического факультета Алина 
Тингусова с огромной любо-
вью и гордостью поведала о 
своем дедушке – Григории 
Кирилловиче Тингусове, ко-
торый участвовал в контрна-
ступлении под Курском, в 
боях за освобождение Укра-
ины, в Яссо-Кишиневской, 
Будапештской, Балатонской 
операциях и был награжден 
орденами Красной Звезды, 

С юбилеем, Иван Александрович!
12-21 июня в Ульяновской области пройдут торже-

ства в честь 200-летия со дня рождения знаменитого 

русского писателя И.А. Гончарова. Цетральным собы-

тием юбилейных мероприятий станет открытие Ис-

торико-мемориального центра-музея имени  И.А. Гон-

чарова.  

просьбу – но только в том 
случае, если кто-то из сослу-
живцев согласится быть га-
рантом того, что он вернется 
назад вовремя. 

Нисколько не сомнева-
ясь в своем поступке, мой 
дедушка вызвался стать га-
рантом того, что  друг сдер-
жит обещание и обязательно 
вернется. 

– А если он не придет в 
назначенный день и час? – 
спросил его командир.

– Тогда расстреляете ме-
ня, – твердо и уверенно от-
ветил Виталий Смирнов. На 
время отсутствия друга его 
связали…

Друг дедушки жил дале-
ко от штаба. Как только его 
освободили из-под стражи, 
он побежал в сторону дома. 
Была поздняя осень, на ули-
це шел дождь. 

Приближалось время каз-
ни. Но солдат все не возвра-
щался. Командир упрекнул 
моего дедушку, что друг его 
обманул, и ему наплевать, 
что за него пострадает дру-
гой. Но дед отвечал, что това-
рищ ни разу его не подводил, 

этот момент солдаты поняли, 
что такое настоящая дружба. 
Всю войну друзья прошли 
вместе, но в послевоенные 
годы судьба разлучила их.  
Дедушка пытался найти свое-
го товарища, и до последних 
дней не терял надежды вновь 
увидеться с ним, но, к сожа-
лению, этого не произошло. 
Мне очень жаль, что дедуш-
ки, который как никто другой 
знал цену настоящей дружбы 
и храбрости,  сегодня нет ря-
дом со мной…

Юлия Родина, 

студентка 1 курса 

факультета ветеринарной 

медицины

Рассказ Юлии потряс всех слушателей

Отечественной войны II сте-
пени и Славы III степени.

Студентка 3 курса эконо-
мического факультета Раиля 
Зарипова рассказала о люб-
ви, возникшей в годы войны 
и пронесенной всю жизнь. Ее 
герои Григорий Васильевич 
Усов и Александра Петровна 
Некрасова смогли сохранить 
свои чувства до последних 
дней и стали примером для 
детей. 

История удивительного 
самопожертвования фрон-
товика, рассказанная перво-
курсницей факультета вете-
ринарной медицины Юлией 
Родиной, потрясла слушате-
лей. Дедушка Юли ради дру-
га был готов пойти на смерть, 
когда того приговорили к 
расстрелу. 

Студент 2 курса ССО ин-
женерного факультета Сер-
гей Порфильев выбрал ге-
роиней своего выступления 
прабабушку Кликерию Ма-
каровну Куракову, которую 
можно считать обобщенным 
образом всех женщин нашей 
страны, переживших смерть 

близких и выстоявших, не 
сломившихся ради новой 
жизни. 

Пятикурсница инженер-
ного факультета Елена За-
ика посвятила выступление 
дружбе, которая сплотила в 
годы войны летчиков Михаи-
ла Коломина и Николая Па-
ничкина.

На примере своих род-
ных о тяготах 40-х и послево-
енных лет, о том, что пережи-
ли наши соотечественники в 
тылу, как они поддерживали 
друг друга, поведала сту-
дентка 5 курса агрономиче-
ского факультета Юлия Гав-
рилова. 

«Нас сплотила война» – 
так студенты назвали свою 
конференцию. Память о со-
бытиях и испытаниях, пере-
житых старшими поколения-
ми, гордость за свой народ 
тоже сплачивает, объединя-
ет. Вы согласны?

В. Гайнуллова

На снимке: ветеран 
войны А.П. Трофимов (тре-
тий слева) с участниками 
и организаторами конфе-
ренции

проректоры В.А. Исайчев, 
А.Н. Еремеев, председа-
тель профкома сотрудников 
М.Г. Гайнуллов и заведую-
щая музеем С.И. Федорова. 

С большим интересом го-
сти ознакомились с новыми 
экспозициями и экспонатами 
вузовского музея, возложи-
ли цветы к обелиску в парке 
65-летия Победы и минутой 
молчания почтили память 
тех, кто отдал свои жизни за 
Родину. За праздничным сто-
лом участники встречи вспо-
минали события Великой 
Отечественной войны, затро-
нувшей каждый дом, каждую 
семью и ставшей испыта-
нием для всего народа. Еще 
одной темой беседы стали 
позитивные изменения, ко-
торые происходят в вузе, и 
перспективы на будущее. 
Ради будущего и стояли на-
смерть, защищая Отечество, 
фронтовики! Низкий вам по-
клон! И долгих лет жизни!

В. Насырова

Музей разместится на 
всей площади трёхэтажного 
здания – объекте культурного 
наследия федерального зна-
чения «Дом, в котором в 1812 
году родился и жил Гончаров 
Иван Александрович».

В рамках юбилейных 
торжеств планируется про-
ведение V Международной 
научной гончаровской кон-
ференции. В настоящее вре-
мя получено согласие на уча-
стие в ней учёных из Герма-
нии, США, Японии, Венгрии, 
Франции, Канады, Украины, 
а также 45 регионов России. 

18 июня состоится це-
ремония вручения Между-
народной ежегодной ли-
тературной премии имени
И.А. Гончарова, которая бу-
дет вручаться по трём но-
минациям:  «Мастеру лите-
ратурного слова», «Ученики 
Гончарова», «Исследователь 
наследия Гончарова».

Ульяновцы и гости горо-
да смогут принять участие в 
XXXIV Всероссийском гонча-
ровском празднике. Впервые 

на него приглашены с пре-
зентацией своих программ 
организаторы литературных 
праздников и фестивалей: 
«Ясная Поляна» (Тульская 
область), Лермонтовский 
фестиваль (Пензенская об-
ласть), Пушкинский празд-
ник в Пушкиногорье (Псков-
ская область), Пушкинский 
праздник (Нижегородская 
область), Хлестаковский 
фестиваль (Саратовская об-
ласть), фестиваль Остапа 
Бендера (г. Козьмодемьянск, 
Республика Марий Эл).

Почётными гостями 
юбилейных торжеств станут 
представители Министер-
ства культуры РФ, члены 
Союза писателей России, 
организаторы литературных 
праздников, лауреаты Лите-
ратурной премии, посвящён-
ной 200-летию со дня рожде-
ния И.А. Гончарова разных 
лет, потомки сестёр Гонча-
рова из Москвы, Нижнего 
Новгорода, Казани, а также 
потомки старшего брата 
писателя – семья Симон из 
Франции.



Методы педагогиче-
ской работы со студента-
ми. Методы формирования 
сознания – задание, приуче-
ние, поручение, педагогиче-
ское требование, воспиты-
вающие ситуации и др.; ме-
тоды формирования чувств 
и отношений – поощрение, 
порицание, наказание, соз-
дание ситуаций успеха, кон-
троль, самоконтроль, оценка 
и самооценка и др.

Что цените в студентах? 
Старание, находчивость, го-
товность вести диалог, спо-
собность высказывать и от-
стаивать свое мнение.

Какие мечты сбылись? 
Какие не сбылись? Сбы-
лась мечта получить выс-
шее образование, работать 
в высшей школе, защитить 
диссертацию и найти работу, 
в которую можешь вложить 
всю душу. Что не сбылось – 
еще сбудется!!!

Насколько Вы доволь-
ны, удовлетворены своей 
работой педагога? На все 
100%. МНЕ НРАВИТСЯ МОЯ 
РАБОТА!!!

ФЕДОРОВА Светлана 
Ивановна, доцент кафед-
ры «Философия, социоло-
гия и история»

Основные курсы или 
дисциплины: история, куль-
турология, деловой этикет.

Начало педагогической 
деятельности: 1970 г.

Педагогический стаж: 
38 лет.

Главное кредо или девиз 
в педагогической работе. 
Быть всегда со студентами.

Методы педагогиче-
ской работы со студента-
ми. Использую весь свой 
опыт работы в вузе и школе, 
который позволяет найти 
контакт со студентами.

Что цените в студентах? 
Открытость и честность. 

Какие мечты сбылись? 
Какие не сбылись? Я доволь-
на жизнью, довольна семьей, 
работой, студентами.

Насколько Вы довольны, 
удовлетворены своей рабо-
той педагога? Я педагог! Ду-
маю, что с большой буквы. 

САФАРОВ Камиль 
Усманович, профессор ка-
федры «Эксплуатация мо-
бильных машин и техноло-
гического оборудования» 

Основные курсы или 
дисциплины: эксплуатация 
машинно-тракторного парка; 
диагностика и техническое 
обслуживание машин; про-
ектирование сельскохозяй-
ственных машинных комплек-
сов; хранение и противокор-
розионная защита техники.

Начало педагогической 
деятельности: 3 мая 1968 г.

Педагогический стаж: 
44 года.

Главное кредо или де-
виз в педагогической ра-
боте. «Не забывай, что и сам 
когда-то был студентом!».

Методы педагогиче-
ской работы со студента-
ми. Глубокое знание пре-
подаваемых дисциплин, 
уважительное отношение к 
студенту, требовательность 
и доброжелательность.

Что цените в студен-
тах? Молодость.

Какие мечты сбылись? 
Какие не сбылись? Над 
этим не задумывался.

Насколько Вы доволь-
ны, удовлетворены своей 
работой педагога? Более 
чем на 100%. В работе – моя 
жизнь, здоровье.

СУБАЕВА Асия Ками-
левна, доцент кафедры 
«Экономика и управление 
на предприятиях АПК»

Основные курсы или 
дисциплины: «Экономика 
и организация техническо-
го сервиса», «Механизация 
сельского хозяйства», «Эко-
номика АТП», «Управление 
техническими системами», 
«Экономика отрасли (авто-
транспорт)» на 3-4 курсах ин-
женерного факультета.

Начало педагогической 
деятельности: 2001 г.

Педагогический стаж: 
11 лет.

Главное кредо или де-
виз в педагогической рабо-
те. «Желаешь получить поло-
жительный результат – надо 
работать не покладая рук!»

Что цените в студен-
тах? В работе со студента-
ми мне хочется отношений 
взаимопонимания. Больше 
всего привлекают неравно-
душные к процессу обучения, 
независимые, мыслящие, 
креативные студенты, кото-
рые отвечают самому смыс-
лу слова «студент», то есть 
стремящийся к знаниям.

Какие мечты сбылись? 
Какие не сбылись? Я по-
своему счастливый человек. 
Есть благодарные ученики, 
среди них немало продолжа-
телей моей профессии – «учи-
тель иностранного языка». В 
профессиональном плане, я 
думаю, есть только одна меч-
та, которая не сбылась, – это 
защита кандидатской дис-
сертации. Но еще немного 
усилий, и воплощение этой 
мечты будет не за горами.

Насколько Вы доволь-
ны, удовлетворены своей 
работой педагога? Полно-
стью быть удовлетворенным 
своей работой, я думаю, не-
возможно. Педагогический 
труд – это вечные сомнения 
и неудовлетворение от того, 
что сделано, постоянное 
ощущение, что можно было 
сделать лучше. Это вечный 
поиск и постоянный анализ 
своей работы. Но в одном я 
уверена – свою профессию я 
выбрала правильно и стара-
юсь быть в ней лучшей!

ДОЛГОВА Ильгизя Му-
зякиевна, доцент кафедры 
«Экономика и управление 
на предприятиях АПК» 

Основные курсы или 
дисциплины: «Маркетинг», 
«Маркетинговые исследо-
вания», «Паблик рилейшнз», 
«Технология поиска работы».

Начало педагогической 
деятельности: 1997 г.

Педагогический стаж: 
15 лет

Главное кредо или де-
виз в педагогической рабо-
те. Главное кредо: «Уважай 
личность студента». Девиз: 
«Чтобы иметь право препо-
давать, надо постоянно со-
вершенствоваться самому».

Методы педагогиче-
ской работы со студента-
ми. Научно-познавательный 
метод и интерактивные 
формы (деловые игры, «кру-
глый стол», метод мозгового 
штурма).

Что цените в студен-
тах? Умение размышлять, 
умение доказывать и отстаи-
вать свое мнение.

Какие мечты сбылись? 
Какие не сбылись? Все, о 
чем я мечтала, сбылось.

Насколько Вы доволь-
ны, удовлетворены своей 
работой педагога? Я имею 
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АНТОНОВА Светлана 
Викторовна, старший пре-
подаватель кафедры ино-
странных языков

Основные курсы или 
дисциплины: английский, 
немецкий языки.

Начало педагогической 
деятельности: в 1987 г. 
окончила Ульяновский госу-
дарственный педагогический 
институт им. И.Н. Ульянова, 
в 1987-1989 гг. работала учи-
телем иностранного языка в 
средней школе в р.п. Кузо-
ватово, с 1989 г. – препода-
ватель иностранного языка в 
Ульяновской государствен-
ной сельскохозяйственной 
академии.

Педагогический стаж: 
25 лет.

Главное кредо или де-
виз в педагогической рабо-
те. Девиз, которому я следую 
в своей работе, – « Enjoy the 
little things, for one day you 
may look back and realize – 
they were the big things» («Де-
лайте то, что вы можете, 
тем, что имеете, там, где вы 
есть»). Мое педагогическое 
кредо – «Учитель – вечный 
ученик. Как только он пере-
стает учиться, так перестает 
быть учителем».

Методы педагогиче-
ской работы со студен-
тами. В своей работе я 
руко-водствуюсь такими 
принципами: в первую оче-
редь учить тех студентов, 
кто хочет учиться, и учить их 
так, чтобы захотел учиться 
каждый. Важно, чтобы и мне, 
и моим студентам было ин-
тересно учиться и творить, 
потому что интерес является 
главной движущей силой по-
знавательного процесса, а 
творчество предполагает са-
мостоятельный поиск ново-
го, независимость решений 
и оригинальность мысли. По-
этому приоритетными техно-
логиями для меня являются 
интерактивные технологии, 
а именно: метод проектов, 
обучение в сотрудничестве, 
деловые и ролевые игры. 
Потому что эти технологии 
не только помогают всем 
студентам успешно усваи-
вать учебный материал, но 
и позволяют развивать их 
творческий потенциал, уме-
ние самостоятельно кон-
струировать свои знания и 
применять их для решения 
познавательных и практиче-
ских задач, ориентировать-
ся в информационном про-
странстве, анализировать 
полученную информацию, 
повышать мотивацию учеб-
ной деятельности и интерес 
к иностранному языку.

ны наглядно продемонстрировать их авторские разработки, ин-
новации, использование образовательной информации в сети 
Интернет. За неделю до финала, 24 мая, жюри ознакомится с 
видеозаписями учебных занятий конкурсантов. Результаты это-
го этапа будут учтены при подведении общих итогов.

Читатели «Вестей академии» имеют уникальную возмож-
ность первыми познакомиться с первопроходцами состя-
зания преподавателей УГСХА, проводимого в современном 
формате. 

удовлетворенность от вы-
полняемой работы. Считаю, 
что преподаватель, владею-
щий навыками самостоя-
тельной работы, имеет воз-
можность подготовиться и 
перейти к целенаправленной 
научно-практической, иссле-
довательской деятельности, 
что свидетельствует о более 
высоком профессиональном, 
образовательном уровне, а 
это в свою очередь влияет 
на качество воспитательно-
образовательного процесса 
и результативность педаго-
гической деятельности.

КАНЯЕВА Ольга Михай-
ловна, доцент кафедры 
«Техническая механика»

Основные курсы или 
дисциплины: «Начертатель-
ная геометрия», «Инженер-
ная графика», «Топографиче-
ское черчение».

Начало педагогической 
деятельности: в 1998 г. в 
должности ассистента кафе-
дры «Техническая механика».

Педагогический стаж: 
14 лет.

Главное кредо или де-
виз в педагогической ра-
боте. «Брать на вооружение 
новые технологии, не забы-
вая все доброе старое».

Методы педагогиче-
ской работы со студента-
ми. Применение мультиме-
дийного оборудования на 
лекциях и практических заня-
тиях; контроль самостоятель-
ной работы – тестирование, 
проведение защиты индиви-
дуальных заданий, закрепле-
ние знаний в игровой форме 
(определения, задачи, кросс-
ворды); наглядность (оформ-
ляются чертежные залы, об-
новляются плакаты, макеты, 
наборы деталей и сборочные 
узлы при активном участии 
студентов очной и заочной 
форм обучения); привлече-
ние студентов к творческой 
и научно-исследовательской 
работе.

Что цените в студентах? 
Порядочность, стремление к 
учебе, желание помочь сво-
им товарищам.

Какие мечты сбылись? 
Какие не сбылись? Трудно 
сказать, потому что хочется 
верить в то, что еще есть вре-
мя для осуществления всего, 
о чем мечталось и мечтается.

Насколько Вы доволь-
ны, удовлетворены своей 
работой педагога? Иногда 
было, да и сейчас бывает 
трудно. Но я не жалею о том, 
что стала педагогом. Годы 
работы меня научили прини-
мать студентов такими, какие 
они есть, быть терпимей к 
ошибкам других, но требова-
тельней к самой себе.

ХАСЯНОВ Олег Рена-
тович, доцент кафедры 
«Философия, социология 
и история»

Основные курсы или 
дисциплины: «Культуроло-
гия», «История», «История 
России», «Культура и ре-
лигия», «Техника и культу-
ра», «История Симбирско-
Ульяновского Поволжья».

Начало педагогической 
деятельности: 2005 г., учи-
тель истории и обществозна-
ния Октябрьского сельского 
лицея.

Педагогический стаж: 
7 лет.

Главное кредо или де-
виз в педагогической ра-
боте. Кредо: «Обучай, но не 
назидай». Девиз: «Видеть в 
других равного себе».

Методы педагогиче-
ской работы со студента-
ми. Интерактивный метод, 
эвристический подход, ме-
тод визуализации, и главное: 
обучение строится на демо-
кратических началах, студент 
не должен бояться высказы-
вать и отстаивать свою точку 
зрения.

Что цените в студен-
тах? Умение мыслить.

Какие мечты сбылись? 
Какие не сбылись? Заду-
манное всегда свершается, 
главное – верить. На данный 
момент все поставленные 
цели достигнуты. 

Насколько Вы доволь-
ны, удовлетворены своей 
работой педагога? Работа 
удовлетворяет во многом, 
без любви к ней невозможно 
достижения положительного 
результата. 

ШАБАЛИНА Елена Пе-
тровна, старший препода-
ватель кафедры частной 
зоотехнии и технологии 
животноводства

Основные курсы или 
дисциплины: cкотоводство 
и молочное дело; пчеловод-
ство; производство продук-
ции животноводства; зоо-
культура.

Начало педагогической 
деятельности: 2010 г.

Педагогический стаж: 
2 года.

Главное кредо или де-
виз в педагогической ра-
боте. Уважать личность сту-
дента и его мнение. «Учатся у 
того, кого любят» (И.В. Гете).

Методы педагогиче-
ской работы со студента-
ми. Работа в группах, кон-
трольный лист или тест, пре-
зентации с использованием 
доски, видео, слайдов, про-
смотр видеофильмов.

Что цените в студен-
тах? Желание учиться, лю-
бознательность, открытость.

Какие мечты сбылись? 
Какие не сбылись? Из 
сбывшихся желаний – защи-
та диссертационной работы, 
работа на кафедре. Несбыв-
шаяся мечта – сделать важ-
ное для человечества науч-
ное открытие.

Насколько Вы доволь-
ны, удовлетворены своей 
работой педагога? Практи-
чески полностью, не хватает 
только энтузиазма студентов 
и заинтересованности уче-
бой.

С. Дежаткина,
руководитель Клуба ини-
циативных академиков,
доцент кафедры морфо-
логии, физиологии и фар-
макологии

31 мая в УГСХА состоится по-настоящему неординарное со-
бытие – финал конкурса «Преподаватель года», организован-
ного Клубом инициативных академиков при поддержке рек-
тората. В назначенный час – в 14.30 – в актовом зале учебно-
административного корпуса «скрестят шпаги» 8 человек, пред-
ставляющие 3 поколения педагогов нашего вуза. Задание «Ви-
зитка преподавателя» призвано раскрыть педагогическое кредо 
и личностный потенциал участников состязания, а презентации 
IP-адреса электронного сетевого ресурса конкурсантов долж-

«Учитель – это вечный ученик!»«Учитель – это вечный ученик!»

КОНКУРС «ПРЕПОДАВАТЕЛЬ ГОДА»КОНКУРС «ПРЕПОДАВАТЕЛЬ ГОДА»
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ИСТОРИЯ УСПЕХАИСТОРИЯ УСПЕХА

Профсоюзный лидер

Научный поиск

С 9 по 13 апреля в г. Мо-
сковский состоялся семи-
нар «Молодежная политика 
профсоюза работников АПК 

Лучший PR-стратег – из УГСХА
Студенческий координационный совет (СКС) профсоюза работников АПК 

РФ, созданный нынешней весной, возглавил председатель профкома сту-
дентов и аспирантов нашей академии Ильнар Рахимов, вошедший в чис-
ло победителей Всероссийского конкурса «Молодой профсоюзный лидер 
2012».

РФ: проблемы реализации». 
Для участия в нем съеха-
лись более 30 руководите-
лей профсоюзных организа-

ций аграрных вузов страны 
и молодёжь, работающая в 
сфере агропромышленно-
го комплекса. На семинаре 
теоретически и практически 
разбирались как основы про-
фсоюзной организации, так 
и частные примеры и случаи, 
с которыми сталкиваются их 
лидеры. 

Организаторам учебы 
удалось создать благопри-
ятную атмосферу для обме-
на опытом, каждый участник 
семинара смог поделиться 

своими знаниями и узнать 
что-то новое. Дельные сове-
ты они получили от сотрудни-
ков центрального комитета 
профсоюза: своим опытом с 
ними поделились специали-
сты орготдела, правового 
отдела, отдела охраны труда, 
бухгалтерии и заместитель 
председателя профсоюза 
работников АПК.

В рамках семинара про-
шел конкурс «Молодой про-
фсоюзный лидер 2012», ор-
ганизованный в несколько 

этапов. На первом из них 
участники состязания пред-
ставляли свои профсоюзные 
организации. Затем их про-
веряли на знание Устава про-
фсоюза и законодательства 
РФ. И последний этап – твор-
ческий, в котором большин-
ство конкурсантов предста-
вили видеоролики на тему 
«Зачем молодёжи профсо-
юз?», «Вступай в профсоюз!».

Победители Всероссий-
ского конкурса определя-
лись по шести номинациям, 

среди которых «Лучшая учё-
ба», «Профсоюзный адво-
кат», «Профсоюзный лидер», 
«Мастер-класс», «Новые фор-
мы работы». В номинации 
«PR-стратегия» лучшим был 
признан председатель про-
фкома студентов и аспиран-
тов УГСХА имени П.А. Столы-
пина.

«Эта победа – признание 
работы всей нашей профсо-
юзной организации и резуль-
тат труда членов профкома, 
которые делают все, чтобы 
жизнь студентов была лучше, 
веселее, интереснее», – про-
комментировал свой успех 
Ильнар Рахимов.

Эльнар Талипов,
заместитель

 председателя 
профкома студентов

и аспирантов

В апреле согласно при-
казу министра сельского хо-
зяйства РФ в целях поддерж-
ки талантливой молодежи, 
пропаганды научных знаний 
и творческих достижений, 
выявления и развития у рос-
сийской молодежи творче-
ских способностей, интере-
са к научной деятельности 
в аграрных вузах Приволж-
ского федерального округа 
состоялся II этап Всероссий-
ского конкурса на лучшую на-
учную работу среди студен-
тов, аспирантов и молодых 
ученых. От нашей академии 
для участия в нем было на-
правлено 18 студенческих и 7 
аспирантских работ. Резуль-
таты превзошли ожидания: 
10 студентов и 5 аспирантов 
Ульяновской сельхозакаде-
мии  вошли в число призеров 
в различных номинациях и 
примут участие в III туре кон-
курса.

1 место в  номинации 
«Ветеринария» завоевала  
Екатерина Сульдина, сту-
дентка 5 курса факультета 
ветеринарной медицины (на-
учные руководители –  про-
фессор С.Н. Золотухин и 
ведущий научный сотрудник 
лаборатории «Биофизика» 
О.Л. Колбасова).

2 место в номинациях
«Агрономия», «Биологиче-
ские науки», «Экономика» по-
лучили соответственно: Ев-
гения Кутлубаева, студентка 
4 курса агрономического фа-
культета (научный руководи-
тель – доцент А.Л. Тойгиль-
дин), Мария Юдина, аспи-
рантка кафедры микробио-
логии, вирусологии, эпи-
зоотологии и ВСЭ (научный 
руководитель – профессор 
Д.А. Васильев) и Дамиря 

Сразу 15 призеров!
Представители Ульяновской ГСХА имени П.А. Столыпина собрали в этом 

году рекордное количество наград на II этапе Всероссийского конкурса на 
лучшую научную работу среди студентов, аспирантов и молодых ученых 
высших учебных заведений Минсельхоза России.

Хайрова, студентка 5 курса 
экономического факульте-
та (научный руководитель –  
профессор Т.А. Дозорова).

10 студентов и аспиран-
тов академии стали бронзо-
выми призерами в номина-
циях «Агроинженерия», «Тех-
нические науки», «Агрохимия 
и агропочвоведение», «Био-
логические науки», «Зем-
леустройство и кадастры», 
«Природообустройство и 
водопользование», «Техно-
логия переработки сельско-
хозяйственной продукции» и 
«Экономика». Это  студент 2 
курса инженерного факуль-
тета Антон Хохлов (научный 
руководитель –  И.Р. Салахут-
динов), аспиранты кафедры 
эксплуатации мобильных ма-
шин и технологического обо-
рудования Дмитрий Марьин 
и Айрат Нурутдинов (науч-

ный руководитель – доцент
А.Л. Хохлов),  студентка
5 курса агрономического 
факультета Кадрия Шара-
футдинова (научный ру-
ководитель – профессор 
А.Х. Куликова),  аспирантка 
кафедры микробиологии, 
вирусологии, эпизоотологии 
и ВСЭ Надежда Романо-
ва (научные руководите-
ли – профессор Д.А. Ва-
сильев, доцент Н.А. Феок-
тистова), студентки агро-
номического факультета 
Марина Картышова (науч-
ный руководитель – доцент 
А.И. Нужный), Екатерина 
Черных (научный руково-
дитель – ассистент А.А. Ти-
машов), Юлия Афанасьева 
(научный руководитель – про-
фессор А.Х. Куликова), чет-
верокурсница  инженерно-
технологического факуль-
тета Технологического инсти-

тута – филиала УГСХА 
Ильнара Сафина (на-
учный руководитель – 
доцент Т.П. Лобачева) 
и  пятикурсник эконо-
мического факульте-
та Евгений Сорокин 
(научный руково-
дитель –  доцент
Т.Е. Трофимычева).

5 место по итогам 
II тура конкурса в но-
минации «Ветеринар-
ные науки» присуж-
дено Дмитрию Зо-
лотухину, аспиранту 
кафедры микробио-
логии, вирусологии, 
эпизоотологии и ВСЭ 
(научный руководи-
тель – профессор 
Д.А. Васильев). 

Управление 
науки и инноваций

В конференции приняли 
участие студенты как вузов 
России, так и ведущих ин-
ститутов Украины, а также 
ученики ульяновской школы 
№ 72 и Октябрьского сель-
ского лицея.

Тематика докладов была 
посвящена актуальным про-
блемам микробиологии, ви-
русологии, иммунологии, 
ветеринарно-санитарной 
экспертизы, товароведения, 
эпизоотологии, эпидемиоло-
гии, нано- и биотехнологии. 
Рассматривались вопросы 
диагностики, лечения и про-
филактики инфекционных за-
болеваний людей и животных. 

Открыл форум заведую-
щий кафедрой микробио-
логии, вирусологии, эпизоо-
тологии и ВСЭ, профессор, 
д.б.н. Д.А. Васильев, кото-
рый рассказал о научной 
школе кафедры и деятельно-
сти научно-инновационного 
центра микробиологии и 
биотехнологии УГСХА. С 
приветственными словами 
выступили первый прорек-
тор – проректор по научной 
работе, профессор, д.с.-х.н.
В.А. Исайчев, декан фа-
культета ветеринарной ме-
дицины, профессор, д.б.н. 
С.Н. Золотухин, профессор 
кафедры микробиологии, 
вирусологии и иммуноло-
гии Саратовского ГАУ, д.м.н. 
Л.С. Назарова. 

На пленарном заседании 
были заслушаны доклады 
студенток Саратовского ГАУ 
им. Н.И. Вавилова А.А. Луне-
вой («Микробиологическое 
обоснование использования 
хмелевого экстракта и за-
кваски для выпечки хлеба») 
и О.С. Шипулиной («Подбор 
оптимальных условий куль-
тивирования для продукции 
экзополисахарида бакте-
риями Xantobacter xylophilus 
Z-0055»), а также студентки 
Ульяновской ГСХА Е.В. Суль-
диной («Определение видо-
вой принадлежности мяса и 
мясных продуктов методом 
полимеразной цепной ре-
акции»). После заседания 
С.Н. Золотухин провел экс-
курсию для гостей и школьни-
ков по факультету ветеринар-
ной медицины и рассказал о 
научных исследованиях, про-
водимых на кафедрах. 

Работа конференции про-
должилась по пяти научным 
направлениям: «Исследова-
ния в области микробиологии 
и вирусологии», «Актуальные 
проблемы биотехнологии (в 
том числе нанобиотехноло-
гии) и иммунологии», «Про-
блемы эпизоотологии и эпи-
демиологии», «Экспертиза 
пищевого сырья и продуктов 
питания», «Диагностика, ле-
чение и профилактика инфек-
ционных болезней животных и 
людей».

В жюри конкурса вош-
ли доктор медицинских наук 
Л.С. Назарова, кандидаты 
биологических наук Н.П. Жу-

равская, Л.П. Пульчеровская, 
Н.А. Феоктистова. 

По направлению «Иссле-
дования в области микро-
биологии и вирусологии» 
лучшим признан доклад
А.А. Луневой, представлен-
ный на пленарном заседа-
нии. 2 место заняла студент-
ка Саратовского государ-
ственного университета им. 
Н.Г. Чернышевского Г.Т. Ени 
за работу на тему «Влияние 
условий внешней среды на 
продукцию экзополисахари-
да Ancylobacter abiegnus», а 
3 место – студентки 3 курса 
факультета ветеринарной 
медицины УГСХА М.А. Кар-
сакова, Ш.А. Айрапетян,
О.А.  Дубровская, подгото-
вившие доклад на тему 
«Изучение биохимических 
свойств полученных штаммов 
бактерий рода Klebsiella».

В секции «Актуальные про-
блемы биотехнологии (в том 
числе нанобиотехнологии) и 
иммунологии» победа присуж-
дена пятикурснице факульте-
та ветеринарной медицины 
и биотехнологии Саратов-
ского ГАУ им. Н.И. Вавилова 
О.С. Шипулиной за работу 
на тему «Подбор оптималь-
ных условий культивирования 
для продукции экзополисаха-
рида бактериями Xantobacter 
xylophilus Z-0055». 

По направлению «Пробле-
мы эпизоотологии и эпидеми-
ологии» все три призовых ме-
ста присуждены представите-
лям факультета ветеринарной 
медицины УГСХА: первое – 
первокурснику А. Воротнико-
ву («Кишечные инфекции, вы-

зываемые энтеропатогенны-
ми штаммами бактерий Е.coli 
О 157»), второе – студентке
4 курса Л.А. Толмачевой 
(«Геморрагическая лихорадка 
марбург»), третье – студент-
кам 4 курса П.С. Гурьяновой,
Я.М. Садртдиновой («Кли-
нико-эпизоотологические 
аспекты калицивирусной ин-
фекции кошек»). 

По направлению «Экс-
пертиза пищевого сырья и 
продуктов питания» пальму 
первенства также завоевали 
студенты нашего вуза. Луч-
шим признан доклад на тему 
«Выявление остаточных ко-
личеств антибиотиков в мясе 

убойных животных и птицы». 
Авторы – третьекурсницы 
экономфака Ю.А. Сосина,
Е.А. Карцева, Е.И. Кара-
мышева. 

2 место присуждено
за доклад на тему «ГМО – 
вред или польза?». Его ав-
торы – Г.Р. Камалтдинова,
Н.А. Ховрина, студент-
ки 4 курса экономического 
факультета. В число при-
зеров вошли также тре-
тьекурсницы ветфака
Е.И. Чавкина, А.В. Аннина 
за работу на тему «Санитарно-
микробиологическое иссле-
дование рыбных консервов в 
томатном соусе». 

В секции «Диагностика, 
лечение и профилактика ин-
фекционных болезней жи-
вотных и людей» победила 
студентка 4 курса факульте-
та ветеринарной медицины
УГСХА Е.Г. Логинова с до-
кладом на тему «Опыт лече-
ния кишечной непроходи-
мости у кошек (клинические 
случаи)». 2 место присужде-
но четверокурснику ветфака 
Д. Глущенко за доклад на 
тему «Современные методы 
лабораторной диагностики 
инфекционных болезней». 

С заключительным сло-
вом выступил профессор 
Дмитрий Аркадьевич Васи-
льев, который отметил акту-
альность выбранных направ-
лений исследований, хоро-
шее качество докладов, вы-
сокий уровень их подготовки. 

Е. Ковалева, 
ответственная по НИРС 

кафедры МВЭиВСЭ

И все-таки, ГМО – вред 
или польза?

25–26 апреля в нашей 
академии прошла V Всерос-
сийская научная студенче-
ская конференция «Акту-
альные проблемы инфекци-
онной патологии и биотех-
нологии», организованная 
кафедрой микробиологии, 
вирусологии, эпизоотологии 
и ветеринарно-санитарной 
экспертизы. 

Аспиранты А. Нурутдинов, Д. Марьин, 

студенты Е. и А. Хохловы в Уфе

Доценты А. Тойгильдин, Н. Феоктистова, аспиранты

и студенты Ю. Афанасьева, Д. Аюпов, Н. Романова, Е. Кутлубаева, 

М. Юдина в Оренбургском агроуниверситете
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ВАХТА ПАМЯТИВАХТА ПАМЯТИ

 В одной далекой деревушке,
Забытой богом и людьми,
В одной из стареньких

 избушек
Родился сын – гордость семьи.
Растили в доброте, заботе,
Любовью он обласкан был,
Отцу он помогал в работе,
И матери помочь любил.
И незаметно, год за годом,
Проходит древности обет.
Недели мчались хороводом.
Минуло восемнадцать лет.
Гордится мать, отец 

гордится,
Ведь вырос сын, защитой 

стал.
Но парень не успел 

жениться –
Его долг воина настал.

Ничто беды не предвещало
В тот роковой и страшный 

день.
От счастья сердце

 трепетало,
Но вдруг прошла по небу 

тень.
Война. Как много в этом

слове…
Жестокость, злость и боль

 людей.
И кто бы знал, какое горе
Для матерей смерть их детей.
Как тяжело отдать

 для битвы
Родную плоть, родную кровь.
Всю ночь не спать, читать 

молитвы,
Чтоб сын домой вернулся 

вновь,
Остался жив, пулей

 не тронут,
Не пал под вражеской ордой,

Солдат

Не утонул, где сотни тонут,
И не поникнул головой.

Ушел солдат наш в путь 
далекий,

Покинул отчий дом.
И окунулся в мир жестокий,
Сражаясь день за днем.
Сраженье, тишь и вновь 

сраженье…
Терял он близких и друзей.
Но не терял он лишь 

терпенье
В потоке суетливых дней.
Он в бой кидался с криком, 

смело,
За честь, за родину свою.
Ведь знал он – отступать 

не дело:
Герои гибнут лишь в бою!
Но до победы он не дожил –
Погиб, спасая мать, отца.
Так мало он на свете прожил,
Спасая всей страны сердца…

В. Сайфулина, студентка 
4 курса факультета 

ветеринарной медицины

Работа поисковых отрядов

– 25 апреля в 12.40 
наш поезд прибыл в Санкт-
Петербург, на Московский 
вокзал. Нас оказалось очень 
много – 90 человек. Но сумок 
было еще больше. У каждого 
отряда с собой помимо лич-
ных вещей поисковиков (что 
укладывалось в две дорож-
ные сумки) были еще лопаты, 
щупы и металлоискатели. Пе-
ренос вещей в таком количе-
стве – дело непростое. Спаси-
бо юношам, которые помогли 
нам, девчонкам, справиться с 
багажом.

Дальше мы проехали на 
электричке до станции Апрак-
син. Пока стояли в ожидании 
машины, многие познакоми-
лись. Позже за нами пришла 
грузовая машина «Урал». 
До сих пор удивляюсь, как 
мы все туда поместились! 
«Урал» привез нас на поляну, 
окруженную лесом. 

На опушке леса разбили 
лагерь. Первая ночь была 
очень холодной, не спасли от 
холода даже спальники. Утро 
началось в 7 утра с команды: 
«Подъем!». На построении 
нас познакомили с минером, 
сапером, лечащим врачом и 
организатором экспедиции 
Ильдаром Зиннуровичем 
Бикбаевым. 

Ребята построили столо-
вую, полевую баню, помогли 
оборудовать кухню, сделали 
волейбольную площадку. Ве-
чером состоялось открытие 
лагеря – с поднятием флага, 
исполнением гимна. 

Жизнь в лагере напоми-
нала муравейник, все чем-то 

Долгое эхо войны
Вторая мировая война оставила глубокую незаживающую рану в истории на-

шей страны. С полей сражений не вернулись миллионы воинов, отдавших свои 
жизни в обмен на свободу Родины. Только на линии Ленинградского фронта по-
гибло свыше 2 миллионов красноармейцев. Останки многих до сих пор не захо-
ронены. А ведь еще великий Суворов сказал: “Война заканчивается тогда, когда 
хоронят последнего погибшего на ней солдата”. Поэтому в Кировском районе 
Ленинградской области ежегодно проводятся поисковые экспедиции, благода-
ря которым удается установить личности без вести пропавших, чтобы дать шанс 
родным похоронить тех, кого так долго ждали. В составе поискового отряда 
«Звезда» в раскопках на местах былых сражений под Ленинградом участвова-
ла студентка педагогического колледжа Виктория Ахметьянова, рассказавшая 
«Вестям академии» об участии студентов и школьников во Всероссийской вахте 
памяти.

заняты: кто-то носит дрова, 
кто-то что-то приколачивает, 
кто-то играет на гитаре, но 
главное, как и в муравейни-
ке, мы были как одна боль-
шая семья.

Подъем в 7 утра казался 
почти нормой. Завтрак – аб-
солютно студенческий, по-
чему его называют полевым, 
не поняла, хотя школьникам 
он был в диковинку. Постро-
ение, наказы старших и ме-
диков, ответы по-армейски: 
«Так точно!», «Никак нет!» и 
«Здравия желаю, товарищ 
майор!». «Мини-армия – игра 
в реале», – так думала я до 
тех пор, пока мы не пошли на 
раскопки. 

Нас отправили на место, 
где до войны находилась де-
ревня Хандрово. Мы вышли 
на поле, на котором четко 

вырисовывались окопы. Не-
смотря на прошедшие де-
сятилетия и то, что окопы 
когда-то перепахивали, кон-
туры четко сохранились. При 
помощи металлоискателя мы 
примерно находили места, 
где остались снаряды, и ре-
бята начинали там раскоп-
ки. Нашей первой находкой 
были хорошо сохранившиеся 
патроны и гильзы от автома-
та. К удивлению, мы обнару-
жили, что снаряды находятся 
на каждом шагу! Чем глубже 
копали, тем больше находи-
ли: осколки гранат, пулемет 
Дегтярева, пробитую каску, 
обгорелое железо, целые 
магазины патронов. Не успе-
ла записать в блокнот эти на-
ходки, а ребята уже кричат, 
что наткнулись на мину. Ру-
ководитель группы попросил, 

нашел яму, по форме напо-
минающую блиндаж. Неко-
торые из нас предположили, 
что здесь мог находиться 
медпункт. Ребята начали 
копать, но ничего не нашли, 
блиндажа не оказалось. Ра-
боты закончились в 8 часов, 
после ужина все разбрелись 
по палаткам. Все устали, не 
осталось сил даже для по-
сиделок у костра. Лагерь за-
снул после команды сапера: 
«Шабаш! После команды от-
бой наступает темное вре-
мя суток!» Мило, не правда 
ли? Учитывая то, что в Пите-
ре вот-вот начнутся белые 
ночи…

4 мая работали в лесной 
местности. Мы с Ксюшей 
впервые сами выкопали че-
ловеческую кость. Но сколь-
ко бы потом ни копали на ме-
сте ее обнаружения, других 
останков не нашли, попада-
лись лишь осколки гранат.

Утро 5 мая началось с 
общего переполоха. Сказа-
ли, что к нам приезжает теле-
видение, поэтому весь день 
наводили порядок в лагере. 
Ребята ушли на работу в Хан-
дрово, и там же стали героя-
ми дня, обнаружив детали 
разбившегося советского 
истребителя. Еще нашли 
останки нескольких бойцов. 
Приехавшие тележурнали-
сты сняли о нас репортаж и 
показали по НТВ.

6 мая мы выкопали остан-
ки бойца, здесь же обнару-
жились его каска и бляха от 
ремня. Мы перебирали каж-

дый кусочек земли в поис-
ках медальона, но тщетно. 
Соседнему отряду повезло 
больше: они подняли остан-
ки семи солдат. А поискови-
ки отряда “ВАУР” обнаружи-
ли военнослужащего, при 
эксгумации которого было 
установлено, что найдены 
знаки различия полковника 
Красной Армии.

8 мая в Малуксе состоя-
лось захоронение. Наши ре-
бята помогли с приготовле-
нием к нему: распределили 
останки, заколотили гробы, 
отнесли их к братской моги-
ле. Здесь, в Новой Малуксе, 
находится большой мемори-
ал, где похоронены солдаты 
Ленинградского и Волхов-
ского фронтов. Всюду видне-
ются братские могилы. Вот 
и на этот раз все поисковые 
группы объединились, чтобы 
сделать еще одну. Обилие 
гробов поражало, но уже не 
пугало. Приехали родствен-
ники тех бойцов, чьи имена 
удалось установить. Благода-
ря участию в «Вахте памяти» 
каждый из нас изменил свое 
отношение к войне, к вете-
ранам. Экспедиция многому 
нас научила, поменяла отно-
шение ко многим вещам.

Пусть в этот раз я не 
смогла отыскать прадедуш-
ку, пропавшего без вести 
под Ленинградом, но наде-
юсь, будет шанс сделать это 
в следующий раз.

Записала В. Насырова

Старт был дан в 9 часов у 
здания учебно-администра-
тивного корпуса. Первый 
проректор – проректор по 
научной работе, профессор 
В.А. Исайчев пожелал всем 
лёгкой дороги и удачи. После 
доброго напутствия Виталия 
Александровича спортсме-
ны во главе с проректором 
по молодёжному развитию 
А.Н. Еремеевым  и трене-
ром сборной академии по 
легкой атлетике, старшим 
преподавателем кафедры 
физического воспитания 
В.Я. Храбрых начали свой не-

Посвящается Победе

4 мая состоялся легкоатлетический пробег 
студентов и сотрудников Ульяновской государ-
ственной сельскохозяйственной академии име-
ни П.А. Столыпина, посвящённый 67-й годовщи-
не Победы в Великой Отечественной войне. 

Отечественной войны. В ко-
нечном пункте маршрута, в г. 
Димитровграде, студенты и 
преподаватели УГСХА также 
возложили цветы к обелиску 
славы. 

На протяжении многих 
лет эта акция, ставшая уже 
традиционной в нашей акаде-
мии, показывает, что память о 
героическом прошлом своей 
страны, воинской доблести 
ее защитников – ценности, 
не имеющие срока давности. 

В пробеге «Ульяновская 
ГСХА – г. Димитровград» 
приняли участие: студенты 
агрономического факультета 
В. Константинов, К. Колесни-
кова, Н. Янков, Н. Марыкина, 
аспирант биотехнологиче-
ского факультета О. Павлов, 

лёгкий путь по маршруту Улья-
новская ГСХА – г. Димитров-
град

По пути участники пробе-
га возлагали цветы у обели-
сков и памятников воинской 
славы в посёлках Октябрь-
ский, Чердаклы, Озёрки и 
городе Димитровграде. В 
Чердаклах к представите-
лям академии присоедини-
лись ученики чердаклинских 
средних школ № 1 и № 2. В 
Озёрках мы вместе с жите-
лями села провели церемо-
нию возложения цветов к 
памятнику воинам Великой 

студенты факультета ветери-
нарной медицины М. Карса-
кова, К. Бочурина, Д. Дени-
сенко, А. Шаталин, студенты 
инженерного факультета
Е. Цилибин, С. Колоколь-
цев, А. Хохлов, В. Прошкин, 
А. Сергеев, А. Мердюков, 
студенты экономическо-
го факультета А. Алиев,
Р. Губайдуллин, П. Майоров, 
Д. Нестерова, Л. Багаут-
динова, О. Карандаева, В. 
Конов, Е. Карпухин, М. Мах-
мутов, Т. Навознова, про-
ректор по молодёжному раз-
витию  УГСХА А.Н. Еремеев, 
преподаватели кафедры 
физического воспитания 
В.Я. Храбрых, А.М. Рябоко-
нева, Ю.Н. Кузнецова.

С. Карпова,
студентка 1 курса эко-

номического факультета
Фото Т. Навозновой 

чтобы мы отошли подальше: 
мина может взорваться. С по-
явлением противотанковой 
мины на поверхности земли 
наступила тишина, каждый 
понял, что это не шутка. Жить 
хочется каждому! Мина ока-
залась заполненной троти-
лом, который мог взорваться 
при неправильном вскрытии. 
Поэтому вместе с нами рабо-
тали саперы и минеры. В тот 
момент я поняла, что война 
была, самая настоящая, со 
многими смертями, о чем на-
поминал повисший в воздухе 
запах пороха. Здесь повсю-
ду до сих пор раздается эхо 
войны. 

 Не верилось, что под но-
гами – целая история, сотни 
потерянных жизней и судеб…. 

Подъем, завтрак, ин-
структаж и снова на работу 
в лес – и так день за днем. 
Ребята копают, не покладая 
рук, сколько земли они пере-
лопатили за эти дни! Девоч-
ки перебирают выкопанную 
землю. Найденные хвостови-
ки мин, гильзы, гранаты уже 
не впечатляют…

Боец одного из отрядов 
нашел медальон, который 
отправили на экспертизу для 
установления личности его 
владельца. Если личность 
погибшего устанавливают, 
то сообщают родственникам, 
которые смогут приехать на 
захоронение. Мы делаем до-
брое дело!

Когда работали у Барско-
го озера, Дамир Ильдарович, 
руководитель нашей группы, 

В. Ахметьяновой (третья слева) пока не повезло 

найти прадедушку

Она так долго ждала мужа с войны... Останки погибших, если не установлены 

их имена, хоронят в братской могиле
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Зарубежная практика

На ведущих предприятиях региона

Студентка 2 курса 
экономического факуль-
тета Марина Волын-
щикова – корреспон-
дент «Вестей акаде-
мии» – прислала первую 
весточку из Германии. В 
составе группы студентов 
Ульяновской ГСХА, при-
глашенных на стажировку 

Первая  весточка
компанией «Deula 
Nienburg», в конце 
апреля она выеха-
ла на зарубежную 
практику.

«Добрались до 
Германии мы хо-
рошо. Сейчас ещё 
находимся в учеб-
ном центре Deula. 
До нас здесь были 
ребята из Казах-
стана, Азербайджа-
на, два дня назад 
приехали студенты 
из Ижевска. В учеб-
ном центре нас учат 
управлять различ-
ной сельскохозяй-
ственной техникой. 
Ещё очень плохо 
понимаем немцев, 
поэтому им прихо-
дится помногу раз 
объяснять, но они 
очень терпеливые, 
постоянно улыба-
ются. Пока нам всё 
очень нравится, не 

знаю, как будет дальше. 
Местность здесь очень 
красивая, дома и сады ухо-
женные.  Скоро будет рас-
пределение по фермам, 
пока ещё не знаем, кто куда 
попадет...»,  – написала в 
начале мая Марина. 

Будем  ждать новых ве-
стей!

– Петр, сложно было 
адаптироваться к новым 
условиям?

– Первые два месяца 
было действительно сложно. 
Ты не знаешь ни традиций, 
ни людей, с которыми тебе 
предстоит жить. Но потом 
привыкаешь и чувствуешь 
себя вполне комфортно. 

Сначала вместе с други-
ми студентами академии я 
поехал на обычную практи-
ку, которая длилась полго-
да. Шефу понравилось, как 
я работал, и он выслал мне 
личное приглашение, чтобы 
я мог приехать снова. Мне 
сразу оформили визу, и я 
поехал в Bremerhaven. Моя 
вторая стажировка длилась 
3 месяца. К сожалению, они 
очень быстро пролетели.

– Расскажи о семье 
фермера, у которого рабо-
тал. Как тебя приняли?

– В семье, в которую я 
попал, 3 человека: фермер 
Торстен Фиттер, его жена и 
ребенок. К ним очень часто 
приезжают в гости сестра 
фермера и ее муж. Меня 
встретили гостеприимно, 

На мир посмотрел, 
ценный опыт приобрел

В апреле из Германии с преддипломной практики вернулся Петр 
Черкашин, студент 5 курса факультета ветеринарной медицины. 
Стажировку он проходил по программе сотрудничества нашего вуза 
с «Deula Nienburg». Черкашин – один из немногих студентов УГСХА, 
который ездил за рубеж по личному приглашению фермера.

дружелюбно, первое время, 
конечно, присматривались 
– все-таки пускают в дом по-
стороннего человека, и неиз-
вестно, как он себя поведет. 
Кстати сказать, у жителей 
Германии абсолютно дру-
гая манера поведения, чем 
у россиян, другие традиции. 
Праздники они отмечают 
обычно в узком семейном 
кругу. Любят ездить на дис-
котеки. Если мне нужно было 
съездить в город, шеф раз-
решал взять машину. Наши 
российские права действуют 
там год.

– Что представляет из 
себя хозяйство? Что вхо-
дило в твои обязанности? 

– Фиттер – молодой фер-
мер, он построил ферму в 
прошлом году. Ему пришлось 
взять для этого государ-
ственный кредит, который 
он потратил на закупку ново-
го оборудования и 450 голов 
скота. Контроль работы обо-
рудования ведется с помо-
щью компьютера. На ферме 
всего 12 человек: из них 3 
практиканта, 4 рабочих, 5 до-
ярок. Людей катастрофиче-

ски не хватает. 
Шеф сотруд-
ничает также с 
другим ферме-
ром, у которого 
арендует не-
большое поме-
щение, в кото-
ром находятся 

еще это неоценимый жиз-
ненный опыт. Год жизни в 
чужой стране помогает стать 
самостоятельным, а также 
ответственным. Последние 
3 месяца особенно значимы 
для меня в плане будущей 
специальности. Мы с шефом 
остались в дружеских отно-
шениях, периодически со-
званиваемся. Он приглашает 
в гости. Думаю, что в скором 
времени снова окажусь в 
Bremerhaven. Советую всем 
съездить в Германию. Вы по-
лучите не только массу новых 
впечатлений, но и сможете 
заработать.

Интервью взяла 
С. Силион,

студентка 3 курса эконо-
мического факультета

Курс товароведения –
в нашу пользу

22 марта состоялась по-
ездка студентов 2 и 4 курсов 
специальности «Товароведе-
ние и экспертиза товаров» в 
центральный офис сети ма-
газинов «Пятерочка» («Двор-
цовый ряд») в г. Ульяновске. 
Гостеприимные сотрудники 
офиса познакомили  нас со 
своей компанией. Начальник 
отдела по подбору персона-
ла рассказала о том, когда 
появилась сеть «Пятероч-
ка», о ее принципах работы 
и заповедях, возможностях 
карьерного роста. Много 
нового узнали студенты о 
корпоративных традициях, 
о  благотворительной дея-
тельности компании, которая 
оказывает помощь детскому 
дому «Гнездышко», восста-
новлению храма в селе Ар-
ское.

Специалисты научно-
го отдела предложили нам 
поиграть в деловую игру. 
Нас разделили на две коман-
ды. Каждая из них должна 
была составить небольшой 
бизнес-план работы мага-
зина в предпраздничные и 
праздничные дни. Праздник 

Студенческий десант –
у потенциальных работодателей

мы выбирали на свое усмо-
трение. Работа закипела! 
Студенты постарались пока-
зать, что многое уже знают и 
умеют.

Заключительным этапом 
встречи стала викторина, в 
ходе которой студенты за-
крепили полученную инфор-
мацию о «Пятерочке». Спе-
циалисты задавали вопросы 
о своей сети, на большин-
ство из которых услышали 
правильные ответы. Но мы в 
стороне не остались и задали 
в свою очередь  сотрудникам 
офиса вопросы из курса това-
роведения. С небольшим от-
рывом мы одержали победу и 
были награждены сувенира-
ми. На прощание руководи-
тели офиса высказали поже-
лание увидеть в ближайшее 
время студентов и выпускни-
ков академии на работе в ма-
газинах компании. 

Хлеб всему голова, 
если мука хороша

18 апреля четверокурс-
ники специальности «Техно-
логия производства и пере-
работки сельскохозяйствен-
ной продукции» посетили 
предприятие по подработке 

и переработке зерна ООО 
«Симбирскмука» в г. Улья-
новске. Студентов по тради-
ции встретила заместитель 
директора Н.И. Тапкина.  
Знакомство с предприятием 
началось с зерновой лабора-
тории, где определяют каче-
ственные показатели зерна 
за довольно короткий про-
межуток времени. Это связа-
но с тем, чтобы автомобили 
с зерном не простаивали в 
очереди. Как говорится,  лет-
ний день год кормит!

Затем будущие техноло-
ги увидели, что находится в 
самом высоком здании  За-
свияжья – элеваторе ООО 
«Симбирскмука». В рабочей 
башне начальник смены В. 
Покщаев (выпускник УГСХА) 
показал подрабатывающее 
оборудование, также студен-
ты наблюдали загрузку зерна 
в силосы элеватора,  каждый 
из которых вмещает до 600 т.

О технологии получения 
хлебопекарной муки очень 
подробно рассказала заме-
ститель начальника произ-
водством мельницы А.А. Аб-
рамова. Вся цепочка полу-
чения муки включает исполь-
зование множества машин, 
поэтому технолог вынужден 
знать все не только о зерне, 
но и об оборудовании. К при-
меру, ошибка в регулировке 
вальцового станка на 1 мм 
может привести к недомолу. 
Это можно легко узнать по 
хрусту муки на зубах. 

Экскурсия закончилась 
знакомством с мучной лабо-
раторией. Только после про-
верки на соответствие ГОСТу 
всех показателей качества 
готовой продукции (клейко-
вина, зольность, металло-
примеси, крупность и т.д.) 
муку выпускают на рынок.

Как и в «Пятерочке», ад-
министрация предприятия 
высказала пожелание увидеть 
будущих технологов на рабо-
те в  ООО «Симбирскмука».

 Желейные реки
19 апреля студенты 1 и 2 

курсов специальности «То-
вароведение и экспертиза 
товаров» под руководством 
преподавателей экономфа-
ка Т.Ю. Асмус, Н.И. Ионовой 
побывали на кондитерской 
фабрике «Глобус», которая 
находится в городе Ново-
ульяновске. Со дня образо-
вания  – с 20 февраля 1997 
года – фабрика развивается 
и выпускает большой ассор-
тимент кондитерской про-
дукции. Название «Глобус» 
выбрано исходя из того, что 
целью предприятия была 
торговля сладкой продукци-
ей не только по всей России, 
но и за ее пределами. 

На фабрике гостей при-
ветливо встретил менеджер 
по персоналу А.И. Лисовский. 
Затем экскурсию продолжил 

начальник кондитерского 
цеха С.А. Козлов (выпускник 
УГСХА). Сергей Анатольевич 
сообщил, что фабрика выпу-
скает бисквитную продукцию 
(печенье сахарное, глазиро-
ванное, сдобное), карамель 
(имеется более ста видов), 
помадные и желейные кон-
феты.  

Далее студентов про-
вели в желейный цех, где их 
встретила начальник цеха 
Е.Ю. Абаимова. Цех открыл-
ся совсем недавно – 1,5 года 
назад, пока здесь работает 
только одна линия, но в буду-
щем цех планируется расши-
рять. Елена Юрьевна приот-
крыла экскурсантам секреты 
приготовления желейных 
конфет. 

Директор кондитерской 
фабрики О.А. Батраков по-
желал руководству академии 
включить в учебный план на-
ших технологов и товарове-
дов дисциплину «Технология 
производства кондитерских 
изделий», так как это сняло 
бы дополнительную нагрузку 
с предприятия по повыше-
нию квалификации молодых 
специалистов при приеме на 
работу. 

А на десерт – 
клубничка!

26 апреля студенты спе-
циальности «Агрономия» в 
целях закрепления теорети-
ческих знаний на практике и 
планирования трудоустрой-

ства посетили одно из круп-
нейших тепличных хозяйств 
в Российской Федерации – 
ОГУСП «Тепличное». Со слов 
главного агронома предприя-
тия В.И. Шайдуллова (выпуск-
ника нашего вуза), ОГУСП 
«Тепличное» входит в пятерку 
лидеров тепличного бизнеса 
в России. Здесь используют-

ся суперсовременные мето-
ды выращивания овощей и 
цветов. Растения растут не в 
обычной земле, а в минвате 
(жидкая смесь макро- и ми-
кроэлементов в специальной 
вате). Специалисты предпри-
ятия периодически проходят 
повышение квалификации в 
успешных аналогичных хо-
зяйствах всего мира.

Экскурсия началась с те-
плиц, где выращивают зелень 
(салат и т.д.), где рентабель-
ность производства дости-
гает 280% (фантастика!). 
Агроном-технолог Е.Г. Янина 
подробно рассказала про 
тонкости выращивания пре-
красной петрушки. В теплице 
имеется множество лампо-
чек, которые автоматически 
включаются при нехватке 
солнечного света.В соседней 
теплице будущие агрономы 
увидели громадные кусты то-
матов до 12-14 метров в вы-
соту, на которых висели круп-
ные красные томаты, которы-
ми угостили студентов. Не-
которые из ребят поспешили 
на этом фоне сфотографиро-
ваться.   Теплица с огурцами, 
где свободно для опыления 
растений летали пчелы, по-
разила всех. Пчелы были дру-
желюбные, и студенты вдо-
воль наелись огурцов. Затем 
попробовали на вкус сладкие 
перцы…  А голландские розы 
больше всего понравились 
девушкам, каждая спешила 
сфотографироваться возле 
цветов, представив, что всю 
эту красоту им подарили  лю-
бимые. Самое вкусное ждало 
всех к концу – выращенная в 
теплице клубника была такой 
сладкой, что весь дегустаци-
онный материал ликвидиро-
вали за секунды! Между тем 
главный агроном предприя-
тия в ходе экскурсии прове-
рял знания будущих агроно-
мов по агрохимии, физиоло-
гии растений, овощеводству 
и посоветовал некоторым 
студентам уже в ближайшее 
время обратиться в отдел ка-
дров ОГУСП «Тепличное» для 
трудоустройства.

Ф. Мударисов,
 ведущий специалист 

отдела организации 
практик и содействия 

трудоустройству 
выпускников УГСХА

50 дойных коров. Полученное 
молоко перерабатывается, и 
готовую продукцию в виде 
мороженого, кефира, сыра 
фермер продает. 

Что касается обязанно-
стей, у меня не было какой-
то определенной специали-
зации. Шеф давал указания, 
и я выполнял его поручения. 
В основном доил коров, кор-
мил их, ухаживал за ними. 
Рабочий день начинался в 
4.30 и заканчивался в 19.00. 
С 12 до 15 часов – перерыв 
на обед и отдых. 

– Что дала тебе эта 
практика?

– Благодаря стажиров-
ке в Германии я посмотрел 
мир. Был в Париже (видел 
Эйфелеву башню!), Гамбур-
ге, Бремене, Ганновере. А 

СВЯЗЬ С АГРОБИЗНЕСОМ: ЗА ГРАНИЦЕЙ И В РОССИИСВЯЗЬ С АГРОБИЗНЕСОМ: ЗА ГРАНИЦЕЙ И В РОССИИ



танцами, а для Козловской, 
по ее признанию, танец – это 
вообще стиль жизни. Ксения 
Фахретдинова выступила в 
вокальном жанре. А ее тез-
ка Ксения Маслова вышла на 
сцену в образе очарователь-
ной Белоснежки, одариваю-
щей цветами и игрушками из 
воздушных шаров свою ска-
зочную свиту – гномиков.

«Ксения как малень-
кая принцесса из доброго 
мультфильма была очарова-
тельна. И она достойна зва-
ния «Мисс Академия», – не 
скрывала восторга студентка 
экономического факультета 
Евгения Акинфиева, наблю-
давшая за происходящим из 
зрительного зала.

Во время броского дефи-
ле в шубах, представленных 
для показа меховым салоном 
«Подиум», и свадебных пла-
тьях от «Сеньориты» девушки 
(все до единой!) смотрелись 
потрясающе. 

«Соперничество – не в 
моем духе, в моем духе – по-
беда!» – кредо Ирины Коз-
ловской. О заветной короне 
победительницы, конечно же, 
мечтала не только она. И все 
конкурсантки, как заметили 
члены жюри, достойны вос-
хищения: не только благода-
ря внешним данным и арти-
стическим способностям, но 
и за смелость, за упорство и 
терпение, не позволившие 
бросить все на полпути и 
уйти из проекта, несмотря на 
нехватку времени. Оценивать 
конкурс красоты очень слож-
но. Судьям пришлось нелегко 
в выборе лучших из лучших, в 
чем они и признались, выйдя 
на сцену, чтобы озвучить 
свое решение – итог долгого 
совещания и споров. Ригина 
Гаценбиллер и Вера Зубаре-
ва награждены подарочны-

ми сертификатами от театра 
моды и танца «Dance and 
modals» и дипломами. Ксе-
ния Фахретдинова удостоена 
титула «Мисс Подиум». Она 
получила сертификат на 3000 
рублей от одноименного ме-
хового салона. Звание «Мисс 
Дружба», которым, как пра-
вило, очень дорожат его об-
ладательницы, присуждено 
Ирине Козловской. С.Н. Пе-
тряков вручил ей сертифи-
кат парфюмерной косметики 
«Летуаль». Анастасия Рас-
сказова – «Мисс зрительских 
симпатий» и обладательница 
учрежденного ректором сер-
тификата на приобретение 
ювелирного изделия в мага-
зине «Золотое руно». Марии 
Карсаковой присужден титул 
«Вторая вице-мисс», в пода-

Приветствуя участниц со-
стязания и зрителей, первый 
проректор – проректор по на-
уке В.А. Исайчев напомнил, 
что впервые конкурс «Мисс 
Академия» состоялся в 1997 
году. Так что у организаторов 
нынешнего шоу была воз-
можность провести его под 
эгидой 15-летнего юбилея! 
У шоу не только солидная 
предыстория, но и солидные 
призы. Мы уже как-то при-
выкли к этому. А вот студенты 
и преподаватели из аграрных 
вузов Приволжского феде-
рального округа, приехавшие 
в УГСХА на II этап Всероссий-
ского конкурса на лучшую на-
учную работу по номинации 
«Технология переработки 
сельскохозяйственной про-
дукции» и приглашенные на 
«Мисс Академия-2012», были 
удивлены тем, что ректор
УГСХА А.В. Дозоров ежегод-
но учреждает приз зритель-
ских симпатий – сертификат 
на приобретение золотого 
украшения. «Золотой» сер-
тификат от вуза традицион-
но вручается и победитель-
нице. Так было и в этот раз. 
Глава муниципального об-
разования «Чердаклинский 
район» С.Н. Петряков, как и 
спонсоры, также пришли на 
праздник не с пустыми ру-
ками. Партнерами УГСХА в 
проведении шоу выступили 
компании «AVON» и «Тебе 
понравится», меховой салон 
«Подиум», сеть магазинов 
«Сеньорита», салон красоты 
«В Шоколаде».

Первым этапом сос-
тязания была традиционная 
«Визитка». Жюри и зрители 
увидели девушек на подиу-
ме и на экране. Визуальное 
знакомство сопровождалось 
рассказом о конкурсантках: 
их предпочтениях, жизнен-
ном кредо, увлечениях и меч-
тах. В предыдущем номере 
«Вести академии» уже писа-
ли о девушках в материале 
«Вчера – обычная студентка, 
сегодня – королева», поэто-
му не будем повторяться. 

Так называемый интел-
лектуальный конкурс больше 
похож на розыгрыш, шутку, 
чем на действительную по-
пытку проверить уровень IQ. 
По крайней мере, видеоза-
пись того, как девушки отве-
чали на вопросы устроителей 
«интеллектуального» состя-
зания, позабавила многих в 
зале. Самим конкурсанткам, 
судя по их растерянным, а 
порой испуганным лицам, 
было не до смеха. Ошара-
шенные вопросами «Что та-
кое кривошипно-шатунный 
механизм?», «Если рай – это 
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Большее число голо-
сов отдано за «Аленький 
цветочек» и «Детские годы 
Багрова-внука» Сергея Ак-
сакова (76 голосов), роман 
«Обломов» Ивана Гончарова 
(64 голоса), Симбирскую-
Ульяновскую энциклопе-
дию. Также лидирующие 
позиции в списке победи-
телей заняли произведения 
«Как Богдан Хитрово Сим-
бирск строил», «Архитектур-
ная летопись Симбирска», 
«Ульяновцы в боях за роди-
ну», «Бедная Лиза» Николая 
Карамзина, «Симбирский-
Ульяновский край в истории 
России». В десятку лучших 
вошли книга об ульянов-
цах – героях Советского Со-
юза и цикл изданий по крае-
ведению.

Народное голосование 
проводилось министер-
ством искусства и куль-
турной политики Ульянов-
ской области с целью по-
пуляризации творчества 
симбирских-ульяновских 
писателей. Итоговый пере-
чень должен быть рекомен-
дован для внеклассного чте-
ния в школах региона.

«В ходе голосования нам 
поступили предложения по 
дополнению данного спис-
ка, – отметила министр ис-
кусства и культурной по-
литики Ульяновской об-
ласти Татьяна Мурдасова. 
– Поэтому принято решение 
провести второй тур: для 
голосования будет пред-
ставлен новый список про-
изведений. Дополнять его 
будут представители сфе-
ры образования региона, 
литературная и культурная 
общественность».

«Аленькому  
цветочку» – да!

Подведены проме-
жуточные итоги народ-
ного голосования по 
отбору лучших книг, 
презентующих Симбир-
ский ульяновский край.

«Кот Обломова» 
и другие

В Ульяновской об-
ласти состоятся показы 
кинолент, связанных с 
творчеством писателя 
И.А. Гончарова.

Киномарафон, посвя-
щённый 200-летию со дня 
рождения известного писа-
теля, пройдет 28-30 мая на 
различных площадках Улья-
новска в рамках IV междуна-
родного фестиваля кино- и 
телепрограмм для семейно-
го просмотра имени Вален-
тины Леонтьевой «От всей 
души».

Ульяновские зрители 
и гости фестиваля увидят 
классическое кино, ретро 
и нестандартные, прогрес-
сивные постановки по рома-
нам писателя. Специальные 
показы будут сопровождать-
ся творческими встречами и 
мастер-классами с создате-
лями фильмов. 

В программе фестива-
ля – показ раритетной ки-
ноленты Петра Чардынина 
«Обрыв», первой экраниза-
ции романа И.А. Гончарова. 
Черно-белая пленка достав-
лена в Ульяновск из архива 
Госфильмофонда специ-
ально к фестивалю. Звезда 
немого кино Петр Чарды-
нин – житель Симбирска-
Ульяновска, долгое время 
работал за границей, в том 
числе в Украине и Латвии.

Также ульяновцы смогут 
увидеть анимационную лен-
ту «De kat van Oblomov» («Кот 
Обломова») голландских ре-
жиссера Ганса Рихтера и ху-
дожницы Сандры де Вейзе. 
Кроме того, свое видение 
Обломова представят не-
мецкий режиссер Харальд 
Будде и актриса Надин Цол-
лер. Кинематографисты 
привезут в наш город кино-
трилогию «Обломов».

18 апреля на подиуме актового зала учебно-административного корпуса 
блистали участницы шоу «Мисс Академия-2012» – яркие, эффектные, одарен-
ные. Тайное желание многих девчонок ощутить себя самой неотразимой, 
вызывая восхищение окружающих, стало в этот день явью для студенток 
экономического факультета Ригины Гаценбиллер, Веры Зубаревой, Анастасии 
Рассказовой, Ксении Масловой, второкурсницы биотехнологического 
факультета Ирины Козловской, представительниц факультета ветеринарной 
медицины Ксении Фахретдиновой и Марии Карсаковой, студентки 
инженерного факультета Марии Киселевой. Именно они стали украшением 
конкурса, а не шубы и свадебные платья от «Сеньориты» (хотя, конечно же, 
преображению девушек в ошеломительных красавиц  дорогие наряды явно 
поспособствовали). 

Краснодарский край, что та-
кое чистилище?», они явно 
растерялись. Поэтому за-
труднились не только опре-
делить квадратный корень 
из 25, но и ответить на про-
стейший вопрос «Человек 
произошел от обезьяны. А вы 
от кого?» Звучало нереши-
тельное: «Не знаю», «От обе-
зьяны тоже, наверное…», «От 
человека». Лишь одна кон-
курсантка здраво рассудила, 
что она произошла от мамы и 
папы. 

 В рамках этого же «ин-
теллектуального» конкурса 
девушек решили испытать и 
на храбрость, показав им бе-
лую мышку. Реакция и эмо-
ции оказались предсказуе-
мыми: испуг, крики, в лучшем 
случае удивление. Лишь Ма-
рия Карсакова смело взяла 
на руки миролюбивое живот-
ное, как никак она студентка 
факультета ветеринарной 
медицины! 

Смотр талантов – бес-
спорно, один из самых слож-
ных этапов состязания. Де-
вушки предстали в образах, 
раскрывающих их характер, 
увлечения и способности. 
Выпускница хореографиче-
ского отделения школы ис-
кусств Анастасия Рассказова 
и Вера Зубарева, которая 
также увлекается танцами и 
театром, приготовили коми-
ческие миниатюры. Пародия 
Веры в образе «блондинки за 
рулем», сдающей экзамен по 
вождению, насмешила мно-
гих зрителей. Ригина Гацен-
биллер, Мария Карсакова, 
Мария Киселева, Ирина Коз-
ловская показали себя в хо-
реографических этюдах. Это 
и не удивительно, Карсако-
ва – участница танцевального 
коллектива «Volume Dance», 
Киселева долгое время зани-
малась бально-спортивными 

рок она получила сертифи-
кат на покупку от магазина 
«Аtlantik». Мария Киселе-
ва – «Первая вице-мисс» – 
стала обладательницей сер-
тифакатов от «AVON», салона 
«В Шоколаде» и ректората. 
А для Ксении Масловой кон-
курс обернулся настоящей 
сказкой с чудесными превра-
щениями – то в Белоснеж-
ку, то в Королеву красоты. 
Ксюша завоевала не только 
титул «Мисс Академия», но и 
звание «Мисс Фото», набрав 
в социальной сети «ВКонтак-
те» наибольшее количество 
голосов. Приятным допол-
нением к этому стали подар-
ки – золотая цепочка от рек-
тората, палантин и сертифи-
каты от салонов «В Шокола-
де», «Подиум» и косметика от 
«AVON».

«Я долго не решалась уча-
ствовать в конкурсе. Но при-
слушалась к совету сестры и 
осмелилась. Порой возника-
ло желание уйти, когда уже 
сил не оставалось, но я спра-
вилась с минутными слабо-
стями и дошла до конца. Вы 
даже не представляете, что 
чувствовала в момент, ког-
да объявили о результатах! 
Буря эмоций переполняла 
меня, я была безумно рада. 
Конкурс «Мисс Академия» 
для меня многое значит, я 
достигла нового уровня сво-
ей жизни, преодолела свои 
страхи, выдержала много 
трудностей и достигла своей 
цели. Меня поддерживали 
мои друзья, близкие, за что я 
им очень благодарна. В моей 
победе есть и заслуга Гали 
Кадичевой», – о пути к успе-
ху рассказала «Мисс Акаде-
мия-2012».

Пятикурсница экономи-
ческого факультета Галина 
Кадичева – еще одна главная 
героиня этого шоу. Несмотря 
на то, что впереди у нее эк-
замены и защита дипломной 
работы, она взялась за орга-
низацию конкурса, выполняя 
одновременно функции и 
сценариста, и режиссера, и 
продюсера, и хореографа. В 
знак признательности за со-
творенный ею праздник – и 
для участниц шоу, и для мно-
гочисленных зрителей – про-
ректор по молодежному раз-
витию А.Н. Еремеев вручил 
Гале шикарный букет цветов.

Уже после конкурса я 
встретилась с Кадичевой и 
спросила: «В 2011 году ты 
была в роли конкурсантки 
и получила титул «Первая 
вице-мисс Академия», а в 
этом году выступила в ам-
плуа организатора шоу. Ког-

да было сложнее?»
«Быть участницей конкур-

са – это здорово! Устаешь, 
конечно, за время репетиций, 
но оно того стоит. Я считаю, 
что всегда нужно пробовать 
себя в чем-то новом, ведь, 
возможно, оно определит 
твое будущее. Быть органи-
затором – другое, начинаешь 
смотреть на все с другой сто-
роны. Пытаешься заинтере-
совать потенциальных участ-
ниц, переживаешь из-за каж-
дой мелочи, думаешь, как бы 
чего не забыть. В то же время 
стараешься, чтобы зрителю 
было интересно. Изначально 
я очень долго думала, взять-
ся за проведение конкурса 
или нет, ведь это большая от-
ветственность, но в итоге ре-
шилась и ни разу не пожале-
ла. Самой сложной задачей 
оказалось найти участниц, а 
работать с девушками – одно 
удовольствие. Я и сама у них 
чему-то училась. Хочу ска-
зать большое спасибо Ра-
милю Покрову. Все, что вы 
видели на сцене, – это наша 
совместная работа. Кроме 
того, почти всех спонсоров 
нашел именно он. Также хо-
чется поблагодарить Рамиля 
Летфуллова и танцевальный 
коллектив «Volume Dance» за 
помощь в организации кон-
курса. Думаю, зрителям по-
нравилось наше шоу. Искрен-
не поздравляю Ксению Мас-
лову с победой, носить титул 
«Мисс Академия» – это здо-
рово! Также хотелось бы вы-
делить «Первую вице-мисс» 
Марию Киселеву и «Вторую 
вице-мисс» Марию Карса-
кову – они большие умницы, 
очень достойно представили 
себя и были в шаге от побе-
ды. Искренне желаю даль-
нейших творческих успехов и 
тем участницам, кто не попал 
в тройку фавориток. Очень 
скучаю по всем, даже не ве-
рится, что больше не будет 
репетиций, что мы больше не 
будем видеться каждый день, 
обсуждать предстоящее вы-
ступление. А тем студенткам, 
кто мечтает принять участие 
в конкурсе «Мисс Академия» 
в следующие годы, желаю 
быть смелее и верить в себя. 
На конкурс все идут за побе-
дой, но корона всего одна, и 
достается она той, которая 
полностью себя посвятила 
этому конкурсу», – подвела 
итог шоу его организатор Га-
лина Кадичева. 

М.  Албуткина, 
В. Насырова

Фото Е. Князевой,
А. Маленкова

 

Сказка для Белоснежки Сказка для Белоснежки 
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25 мая – юбилей у Лидии 
Дмитриевны Муратовой, 
многие годы возглавлявшей 
учебный отдел академии. Кол-
лектив учебно-методического 
управления УГСХА сердечно 
поздравляет Лидию Дмитриев-
ну с этим праздничным собы-
тием и желает ей всех благ!

Пусть эта замечательная 
дата

Подарит радость и улыбок
 свет.

Желаем мы всего, чем жизнь
 богата –

Добра, здоровья, счастья, 
долгих лет.

***
В мае отметила юбилей-

ный день рождения кандидат 
химических наук, доцент кафе-
дры биологии, химии и техно-
логии хранения и переработки 
продукции растениеводства 
Ирина Леонидовна Федорова.

Сотрудники кафедры по-
здравляют коллегу со знамена-
тельной датой и желают Ирине 
Леонидовне крепкого здоровья, 
хорошего настроения, творче-
ских успехов в педагогической 
работе и научной деятельности.

Пусть реальными будут 
 планы и цели,
И удача идет рядом

с Вами всегда,
Пусть все сложится так, 

как давно Вы хотели,
И прекрасных событий 

пусть ждет череда!

***
Почти 20 лет в академии тру-

дится замечательный человек, 
преподаватель высочайшей ква-
лификации и хороший организа-
тор – Людмила Ивановна Ива-
нова. С 1996 года она бессменно 
руководит кафедрой «Финансы 
и кредит». Людмила Ивановна 
пользуется авторитетом коллек-
тива кафедры, факультета и, ко-
нечно же, её учеников: студентов 
и аспирантов. Она является авто-
ром более 150 научных трудов, 
в том числе монографий и учеб-
ных пособий. Под ее руковод-
ством подготовлено и защищено 
6 диссертаций на соискание уче-
ной степени кандидата экономи-
ческих наук.

Кроме этого, Людмила Ива-
новна – замечательная мама и 
бабушка. Сын Алексей – канди-
дат экономических наук, дочь 
Александра недавно защитила 
докторскую диссертацию.

 Мы благодарны судьбе за 
встречу с этой удивительной 
женщиной. От неё заряжаешься 
такой энергией, благодаря кото-
рой рождается вера в себя, жизнь 
становится ярче, интересней, не-
смотря на круговорот проблем 
и суеты. В июне Л.И. Иванова 
отметит юбилейный день рож-
дения. 

Уважаемая Людмила Ива-
новна! Поздравляем с пред-
стоящей знаменательной датой! 
Хочется пожелать, чтобы в Ва-
шей жизни были только светлые 
дни, чтобы всегда и везде сопут-
ствовала удача, а все начинания 
заканчивались успехом. Жела-
ем достижения новых высот, 
крепкого здоровья, спокойствия 

души, стократного возврата Ва-
шего добра, ощущения женско-
го счастья и домашнего тепла. 
Хочется, чтобы Ваше сердце не 
знало горя, потерь, и чтобы еще 
несколько поколений студентов 
и аспирантов радовались, что на 
жизненном пути им встретились 
Вы – заботливая, отзывчивая, 
оптимистичная, дарящая свою 
любовь. Вы – источник добра 
и энергии. Мы уверены, что 
благодаря Вам просыпается лю-
бовь к жизни в тысячах сердец. 
Вы нам нужны. Мы Вас очень 
любим, уважаем и ценим.

Ваши ученики 
Т.И. Костина, 

И.В. Свешникова

Студенты и преподава-
тели академии, видя еже-
годное обновление мебели 
в аудиториях, на кафедрах, 
факультетах и общежитиях, 
вряд ли задумываются, отку-
да они – новые стенды, шка-
фы, столы, полки, кровати. 
«Из магазина или с мебель-
ной фабрики», – скажете вы. 
И ошибетесь. 

В далеком 1997 году, ког-
да не то что мебель, даже 
стройматериалы трудно было 
приобрести, с легкой руки 
ректора Б.И. Зотова, заве-
дующего лабораторией ТСО
С.Н. Илькина, В.В. Ларионова и 
В.А. Новичкова в академии 
был организован мебельный 
цех в помещении бывшего 
тира. 

Время показало, насколь-
ко своевременным и эконо-
мически выгодным было при-
нятое 15 лет назад решение, 
позволившее обновить инте-
рьер во всех учебных корпусах 
и студенческих общежитиях. 
Сегодня в цехе трудятся три 
человека – мастера по ремон-
ту и изготовлению корпус-

В подразделениях вуза

Мал цех, да велики 
заслуги

ной мебели В.А. Волгушов, 
Е.Н. Тумановский и В.В. Шо-
кин. Благодаря современным 
станкам, приобретенным в 
2008 и 2010 годах – форматно-
раскроечному, двум свер-
лильным (вертикальному и 
горизонтальному), а также 
взаимовыручке и взаимоза-
меняемости этот небольшой 
коллектив на 70-80% обновил 
мебель в корпусах и зданиях 
УГСХА. Цифры впечатляют: 
только за последние 6 лет 
мастерами изготовлено 1793 
стола (компьютерных, одно- 
и двухтумбовых, ученических 
и других), 1053 тумбочки, 620 
шкафов, 1122 табурета, 1018 
стендов, 865 кроватей и мно-
гое другое. Старинная мебель 
в музее кафедры хирургии об-
рела новую жизнь также бла-
годаря мастерству В.А. Вол-
гушова и его товарищей. Да 
всего и не перечислишь!

 Поздравляем коллектив 
с 15-летием создания под-
разделения и желаем про-
цветания!

Наш корр.

Выставка Александра 
Адабашьяна 

Новости региона

Экспозиция разверну-
лась в выставочном зале 
Ульяновской областной на-
учной библиотеки. Она по-
священа 200-летию со дня 
рождения И.А. Гончарова, 
проходит в рамках IV Между-
народного фестиваля кино- и 
телепрограмм для семейно-
го просмотра «От всей души» 
и является совместным про-
ектом Ульяновской област-
ная научной библиотеки и 
«УльяновскКинофонда».

На выставке представ-
лены эскизы к фильму ре-
жиссёра Никиты Михалкова 
«Несколько дней из жизни 
И.И. Обломова», созданные 
художником-постановщиком 
ленты Александром Ада-
башьяном. Экспозиция до-
полнена фотографиями со 
съёмок, переданными лично 
Генеральным директором, 
председателем правления 
Киноконцерна «Мосфильм» 
Кареном Шахназаровым из 
фонда «Мосфильма».

Талант лауреата мно-
гих премий Александра 
Артёмовича Адабашьяна 
многогранен. Он – сцена-
рист и художник фильмов 
«Поклонник», «Свой среди 
чужих, чужой среди своих», 
«Раба любви», «Неокончен-
ная пьеса для механического 
пианино», «Транссибирский 
экспресс», «Несколько дней 

из жизни И.И. Обломова», 
«Родня», «Воскресные про-
гулки», «Мой любимый кло-
ун», «Очи чёрные», «Мадо, 
до востребования», «Кин-
дза-дза-дза!», «Отцы и дети» 
и др. Он является режиссё-
ром фильмов «Мадо, до вос-
требования» и «Азазель». В 
1997 году поставил в Мари-
инском театре оперу «Борис 
Годунов». В качестве актёра 
А. Адабашьян выступил на 
съёмочной площадке филь-
мов «Свой среди чужих, 
чужой среди своих», «При-
ключения Шерлока Холмса 
и доктора Ватсона: Соба-
ка Баскервилей», «Родня», 
«Храни меня, мой талисман», 
«Очи чёрные», «Московские 
каникулы», «Президент и его 
внучка», «Мастер и Маргари-
та», «12», «Утомлённые солн-
цем 2: Предстояние» и др.

Фильм «Несколько дней 
из жизни И.И. Обломова» 
снят в 1979 году по мотивам 
романа И.А. Гончарова «Об-
ломов». Лента получила на-
граду за лучший иностран-
ный фильм на фестивале 
National Board of Review в 
США, призы за режиссуру, 
операторскую работу, луч-
шее исполнение главной 
женской роли на Междуна-
родном кинофестивале в 
Оксфорде.

Студентам инженерного 
факультета Александру Ма-
ленкову, Денису Тимофееву, 
пятикурснику экономиче-
ского факультета Дмитрию 
Воронову и студенту 4 курса 
факультета ветеринарной 
медицины Ильнару Едихано-
ву за шесть дней предстояло 
проехать порядка 400 кило-
метров. Старт путешествию 
был дан 3 мая при въезде в 
Большие Ключищи (Сенгиле-
евский район). Далее марш-
рут пролегал через Солдат-
скую Ташлу (Теренгульский 
район) до с. Стоговка (Кузо-
ватовский район). Проехав 
Кузоватовский район, позд-
но вечером велосипедисты 
пересекли границу Барыш-
ского района. Первая ночев-
ка была неподалеку от с. За-
речное.

Второй день ребят «пора-
довал» сильным встречным 
ветром. Пройдя 35 киломе-
тров пешком, ребята вошли 
в г. Барыш. Немного отдыха, 
и дорога вновь повела их в 
путь.

Следующим пунктом на 
карте маршрута был г. Ба-
зарный Сызган. Проехав 25 
километров, ребята оказа-
лись на месте. Переночевать 
путешественники останови-
лись на стадионе Базарного 
Сызгана. 

Далее их ждала Инза, куда 
добрались моментально. Не-

много отдохнув, туристы на-
правились на Юловское озе-
ро. Уже до захода солнца на 
его берегу была раскинута 
палатка, готовился ужин.

На четвертый день, вы-
ехав из Юлово и слегка на-
мокнув под дождем, ребята 
отправились в г. Карсун. С 
каждым днем ехать станови-
лось все легче и легче. Когда 
до Ульяновска оставалось 
100 километров, было при-
нято решение ехать безоста-
новочно. Но, как и в любом 
рассказе, и здесь присут-
ствует «но». Когда ребята 
проехали Урено-Карлинское, 
в районе Шиловского оврага 
лопнуло колесо одного из ве-
лосипедов. Отремонтировав 
его, заметили, что такая же 
проблема возникла еще на 
одном велосипеде. Потеряв 
из-за этого в общей слож-
ности порядка шести часов, 
ребята заночевали рядом с 
Прислонихой.

Несмотря на все сложно-
сти, маршрут, который пла-
нировали пройти за шесть 
дней, был преодолен за пять. 
Уже в половине второго часа 
дня 7 мая ребята проеха-
ли по кольцу «Ульяновск-
Симбирск», а в половине 
пятого были в родной ака-
демии – уставшие, но пере-
полненные впечатлениями, 
которых хватит надолго. 

Наш корр.

Любуясь красотами 
родного края

С 3 по 7 мая активистами спортивно-туристского 
клуба «Третья волна» УГСХА был организован вело-
поход по территории Ульяновской области.

В этот день по централь-
ным улицам города Ульянов-
ска  прошел велопарад, со-
стоялся показ документаль-
ного фильма о путешествии 
велосипедистов из России в 
Португалию «Let’s bike it!». 

Марина Кокорина, лидер 
Движения ЭКА, заметила: 
«Через развитие велодвиже-
ния мы хотим сделать наши 
города более комфортными 
для жизни, более экологич-
ными, чистыми, здоровыми. 
Мы видим большой потенци-
ал и множество преимуществ 
для российских городов в 

развитии велодвижения. 
Этот потенциал реализуется 
во многих странах мира – по-
чему бы нам всем не объеди-
ниться, чтобы вместе сделать 
это в России?»

Участниками «Единого дня 
велосипедных действий» ста-
ли Москва, Санкт-Петербург, 
Уфа, Белгород, Владимир, 
Волгоград, Воронеж, Иркутск, 
Кемерово, Киров, Краснодар, 
Новосибирск, Оренбург, Пен-
за, Горно-Алтайск, Казань, 
Чебоксары, Рязань, Саратов, 
Тверь, Тула, Томск, Улья-
новск, Челябинск. 

«Let’s bike it!»
20 мая в нашем регионе прошла акция, направ-

ленная на поддержку развития велокультуры в Рос-
сии.

Л.И. Иванова с выпускницами специальности 
«Финансы и кредит»
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15 мая в нашем городе открылась выставка 

известного кинодраматурга, художника, режис-

сёра, актёра, Заслуженного художника РСФСР 

Александра Адабашьяна «Несколько дней из жизни 

И.И. Обломова: штрихи к фильму».


